



### ***Gedenkfeier für verstorbene Kinder:***

*Am Mittwoch, 28. Mai, findet um 19.00 Uhr in Aschau a. Inn im Pfarrsaal eine Gedenkfeier für verstorbene Kinder statt, zu der das Dekanat Mühldorf in Verbindung mit den Verantwortlichen des Sternenkinder-Gesprächskreises herzlich einlädt.*

*Besonders sollen Sternenkinder, die das Licht dieser Welt nicht erblicken konnten oder nur kurze Zeit auf der Erde zuhause waren, einen Platz finden.*

*Ebenso gedenken wir, unabhängig von ihrem Alter, aller Kinder, die wir fest in unser Herz geschrieben haben.*

*Eltern und Betroffene, die um ein ungeborenes, ein totgeborenes oder älteres Kind trauern, die für es beten oder ein Licht anzünden möchten, sind unabhängig von ihrer Konfession herzlich eingeladen.*

*Da die Kirche in Aschau zurzeit renoviert wird, findet der Gottesdienst im Pfarrsaal statt.*